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Известный монастырь обвинили в издевательствах над детьми 

Директор Епархиальной школы-пансиона Суздаля Виталий Рысев, а также воспитанники
Свято-Боголюбовского монастыря Степан Вус, Ксения Головченко и Марина Лойко рассказали
об издевательствах над детьми и подростками в монастырском приюте для
несовершеннолетних. Об этом пишет сегодня газета "Известия". 
Мать одной из пострадавших Раиса Лойко рассказала, что из комнаты воспитателя приюта
часто доносился плач детей, которых били ремнем. По ее словам, ей приходилось видеть, как
дети в качестве наказания выполняли по 300 и даже по 500 поклонов подряд.  
Кроме того, воспитанникам монастыря приходилось работать на полях с раннего утра до
позднего вечера. М.Лойко рассказала изданию, что однажды ее заставили съесть кружку соли
и 103 раза ударили ремнем. Воспитатели за малейшие провинности лишали детей еды и сна.
К.Головченко получила травму позвоночника после того, как получила от монахини удар тяпкой
по спине: та считала, что девочка может работать быстрее. 
Стоит отметить, что в сентябре 2009г. из Свято-Боголюбского монастыря уже приходили
похожие вести: сбежавшая из приюта 16-летняя воспитанница Валентина Перова написала
письма об издевательствах над детьми генеральному прокурору РФ, патриарху Московскому и
всея Руси Кириллу и президенту России Дмитрию Медведеву. Тем не менее, проверка фактов
жестокого обращения с воспитанниками монастыря не выявила.  
20 октября 2010г. 

http://top.rbc.ru/society/20/10/2010/484877.shtml
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]Выход Белорусского экзархата из-под власти Московского патриархата  

Президент Белоруссии Александр Лукашенко в ходе визита в Турцию встретился с патриархом
Константинопольским Варфоломеем. «Глава белорусского государства и патриарх обсудили
взаимоотношения церкви и общества. Лукашенко подробно проинформировал о том, как в нашей
стране складываются отношения между властью и православной церковью. Президент
рассказал о межконфессиональной ситуации в Белоруссии, а также об уникальности и красоте
белорусской природы», – говорится в сообщении пресс-службы Лукашенко. 
Позднее, 3 октября, появились сообщения, что возможной темой разговора с Варфоломеем
стала возможность автокефалии белорусских православных. Собеседник «Газеты.Ru» в
окружении главы Белорусской православной церкви Митрополита Минского и Слуцкого
Филарета подтверждает, что в Стамбуле обсуждался вопрос автокефалии. 
По словам источника, белорусская автокефалия, подразумевающая выход Белорусского
экзархата из-под власти Московского патриархата, – это «политический проект Лукашенко».
Белорусский митрополит Филарет после смерти Алексия II был одним из трех кандидатов на
пост патриарха Московского и всея Руси, однако проиграл Кириллу, за которого, например,
выступал нынешний президент России Дмитрий Медведев, напоминает собеседник. 
Подозрительная встреча с Варфоломеем – пиар-акция и способ задеть Москву, на реальную
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автокефалию Минск не пойдет, а Варфоломей сейчас не согласится поддержать Минск,
полагает религиозный эксперт, глава белорусского Православного молодежного братства
Наталья Василевич. «Это согласуется с нынешним конфликтом с Россией. Лукашенко знает, что
у РПЦ есть своя позиция, и вопрос автокефалии, вопрос первенства Константинопольского
патриархата – вопросы для РПЦ очень болезненные. И то, что президентский сайт, описывая
визит, называет Константинопольский патриархат первым, самым уважаемым и занимающим
самое важное место в православном мире – это показывает, что Лукашенко делает намек
Москве». «Лукашенко показывает, что если патриархат в Москве не будет себя вести так, как
хочет президент Белоруссии, он будет вмешиваться в церковные дела вплоть до автокефалии»,
– отметила эксперт. 
«Сомневаюсь, зная Филарета лично, что он согласится возглавить белорусскую автокефалию»,
– полагает издатель «Белорусской деловой газеты» Петр Марцев. 

http://www.gazeta.ru/news/lenta/2010/10/13/n_1559147.shtml
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Бог творит чудеса для мусульман... 

Мусульманин в Египте убил свою жену из-за того, что она читала Библию, а затем похоронил её
вместе с грудным ребёнком и с 8-летней дочерью — сообщает информационное агентство
nickpoolenow.com 

Девочки были погребены заживо! Затем он сообщил полиции, что девочек убил их дядя. Спустя
15 дней умер ещё один их родственник. Когда его хоронили, оказалось, что обе маленькие
девочки, находившиеся под толщей песка, были живы ! Вся страна пришла в негодование из-за
этого случая и в конце июля этого человека казнят. 

Старшую из девочек спросили, как же они выжили, и она ответила: «Человек в сияющей белой
одежде с кровоточащими ранами на руках приходил каждый день, чтобы кормить нас». Он
пробуждал мою маму, чтобы она кормила грудью мою сестру. У неё взяли интервью, которое
транслировали по национальному телевидению Египта, вопросы задавала женщина-диктор,
мусульманка в парандже. Во время трансляции она сказала: «Это был никто иной как Иисус,
потому что никто другой не смог бы сделать ничего, подобного этому»! 

Мусульмане верят, что Иса (Иисус) сделал это, но раны на Его руках означают, что Он на самом
деле был распят, и совершенно ясно, что Он жив! Но также совершенно ясно, что ребёнок не
смог бы выдумать такого рода историю, а эти дети никак не могли бы выжить, если бы не
произошло настоящего чуда. 

http://www.russned.ru/intheworld/bog-tvorit-chudesa-dlya-musulman#1287530764
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Вдова священника Даниила Сысоева высказала неправославные суждения 
  
http://3rm.info/uploads/posts/2010-10/1287122893_sysoeva.jpg 

Юлия Сысоева дала интервью «Правде.Ру» по вопросу одежды верующей женщины: 
 - Юлия, что вам лично не нравится в православных женщинах?  
- Идет православная девушка, красивая, молодая. Одета как женщина пенсионного возраста:
боты «прощай, молодость!», юбка мешком, платок. Возникает вопрос: нужна ли
привлекательность православной женщине? Она бы, наверное, сказала: «Как же,
привлекательность - это грех. Я буду привлекать лишние взгляды мужчин, вызывать у них
сексуальные фантазии, если оденусь красиво, элегантно». Идет девушка рядом со старушкой, и
со спины непонятно - где старушка, где девушка молодая православная. Одинаково выглядят. 
- Так нужна или не нужна православной женщине привлекательность?  
- Я думаю, что нужна. 
- Но бывают и крайности: есть православные женщины, которые в погоне за
привлекательностью становятся совершенно светскими, а есть те, кто выглядит как описанная
вами девушка и при этом страдает: «Что же мне Бог жениха-то не дает?»  
- Они, наверное, думают, что «жених хороший» посмотрит на ее душу, на ее сердце, оценит ее
качества. А хороший жених - он все-таки смотрит вначале на одежку, на обертку, а потом уже на
душу. А если одежка такова, привлекательности нет. С такой девушкой общаться будет
неинтересно. Может быть она, конечно, классная... Но он пройдет мимо и об этом не узнает. 
- Но бывают и такие парадоксальные ситуации, что именно в «замотанных платочниц»
влюбляются абсолютно нецерковные мужчины. Может быть, потому, что для них это экзотика?
Или потому, что для «платочницы» неверующий мужчина не представляет собой интереса? Она
ему дает отпор, и это задевает его самолюбие?  
- А тут еще и инстинкт завоевателя сразу: она мне не отвечает взаимностью, значит, дай-ка я ее
завоюю. Да, есть такой момент в психологии. 
 - Тогда, может быть, замотанность в платок не так уж и плоха? В этом есть своя
привлекательность?  
- Как правило, такому внешнему виду сопутствует забитость, а зажатость и скованность
привлекательными чертами быть точно не могут. Если их нет, тогда другое дело: платок - это
уже вид неформальства. 
- Я думаю, что у православной женщины должна быть ухоженность, элегантность в одежде и не
должно быть вульгарности, подчеркивания, что "я ищу себе..." 
- ...Мужика.  
- Да. Лично я сейчас стала более по-светски одеваться, светски выглядеть. При этом я не ищу
знакомств с мужчинами. Меня больше интересует работа, например, издательская
деятельность. 

* * * 
Верующий человек опирается в своей жизни на церковные законы, завещания Святых Отцов, а
никак не на мнения свободомыслящих маловоцерковленных людей. 
Вот отношение к одежде христианина святителя Филарета, митрополита Московского: 
И об одежде что заботитесь? Посмотрите на полевые лилии, как они растут: не трудятся, не
прядут; но говорю вам, что и Соломон во всей славе своей не одевался так, как всякая из них
(Мф. 6, 28-29). 
Можно уже предугадать, что разговор пойдет об излишнем попечении об одежде и уборах; и,
может быть, некоторые уже думают, что тема эта настолько незначительна, что и внимание
уделять ей и время, предназначенное для спасительного учения, не стоит. Но излишества и в
малых, казалось бы, незначительных вещах, не есть малость. Так как вред суетного попечения
об одежде простирается до души. Да и мог бы величайший под солнцем Учитель учить
малостям? 
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Что значит для нас одежда? 
 Это и средство защиты от непогоды, и необходимость с нравственной точки зрения, и некое
свидетельство об общественном положении нашем, да и о достатке. Но для того, чтобы
разобраться, что есть одежда по сути своей, посмотрим на ее происхождение и первоначальное
назначение, данное ей Творцом. С этого места мы увидим дальше, чем с точки зрения
обыкновенной человеческой мудрости. 
Наши прародители Адам и Ева не ощущали того недостатка, который мы называем наготою,
подобно тому, как не знает, что такое голод, тот, кто принимает пищу, и не видит в этом
необходимости. Но прельщенные лукавым змием вкусили запретного плода и узнали они, что
наги (Быт. 3, 7). Вот начало наготы! И сшили смоковные листья, и сделали себе опоясания (Быт.
3, 7). Вот происхождение одежды! 
 Так что одежда наша - следствие беззакония, она есть обвязывание греховной раны, и притом
пустое, без целебного елея. Она - всеобщий и постоянный траур по смерти первобытной
непорочности. Она - знамя и символ победы над нами врага, овладевшего нашим внутренним
миром. 
 Правда, Бог некоторым образом освятил то, что есть в одежде простейшего и вместе с тем
необходимого. И сделал Господь Бог Адаму и жене его одежды кожаные и одел их (Быт. 3, 21).
Но через это опять-таки осуждается безрассудная заботливость о разнообразии одежд. Отчего
нам не довольствоваться необходимым, приличным и скромным? 
Никто не требует от нас облечься в рубища. «Об одежде что заботитесь?» Греховны только
попечения об одежде особенно излишние, пристрастные. Известно, что и Сам Спаситель носил
драгоценный хитон, который пожалели разодрать и те, кто делил у Креста Его одежду. Есть
степень благолепия одежды, которую определяет не пристрастие, но благоприличие; не
суетность, но долг и обязанность. Но попечения без конца и без меры безрассудны и
бедственны. 
Христиане! Лучше лишиться тысячи украшений тела, нежели представить Всевидцу малейшее
пятно в душе и на совести. Хотя бы под рубищем, только бы сохранить то царственное
облачение, о котором написано: Все вы, во Христа крестившиеся, во Христа облеклись (Гал. 3,
27). Аминь. 

От сель
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В чем неправославность-то? Вы отступник от Православия что ли?

============================================================================
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Вот и я подумал. Она, в принципе, все правильно говорит, но подверглась сильному осуждению
со стороны православных. Они увидели в её высказываниях некую толерантность относительно
разлагающегося мира. А вы как считаете, кто прав?

============================================================================
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http://3rm.info/uploads/posts/2010-10/1287087997_kuraev12.jpg 
Скажи мне кто твой любимый богослов, и я скажу тебе какой ты патриарх! 
Любимый патриарший богослов - протодьякон Андрей Кураев не перестает шокировать
православный народ. Он намеренно оскорбляет святое Православие и Церковь. Именуя его
богословом, патриарх и церковное священноначалие хулят настоящих богословов: Григория
Богослова, Иоанна Зластоуста, Василия Великого и др. Трудно представить, чтобы святые отцы
могли бы так наставлять людей, как это делает жидовствующий дьякон.  
Тем не менее, Кураев получает одобрение и благословение от патриарха Кирилла и церковного
священноначалия на свои кощунства.  
Сколько православный народ РПЦ МП будет терпеть выходки этого оборотня в рясе?  
Отцы, братья и сестры! Молчать нельзя. Будем делать все, что возможно, чтобы остановить это
бес-предел. Кураева нельзя пускать ни в один город, ни в одну аудиторию, ни в один зал. Будем
писать патриарху протесты против разгула этого блядослова по земле Святой Руси. А если не
удасться добиться правильного решения от церковного священноначалия, то нужно сделать так,
чтобы Кураев сам боялся высунуть нос дальше своей епархии. 
Никакой толерантности к хулителям веры.  
Протодиакон Андрей Кураев поможет семинаристам найти матушку 
«Регентши – студентки регентского отделения – это девушки православные, в основном из
поповских семей. Она тебе будет всю жизнь лысину протирать: "а у меня папа так не делал, а
мама так не советовала; это можно есть, а это нельзя есть; сюда целуй, а сюда не целуй и т.д."»,
- заявил, отвечая на вопрос о том, как найти будущему священнику супругу, протодиакон Андрей
Кураев, сообщает журнал «Благодатный огонь». 
 О. Андрей добавил: «Поэтому лучше, ребята, так, по-миссионерски скажу: идите в город, на
дискотеке найдите неверующую девочку. Отмиссионерьте ее, катехизните ее по самое не могу.
Заслуга будет ваша: вы душу спасли для Церкви!» 
А в этом видеоролике бог-ослов рассуждает ослове б-дь... 

(скачать, .flv, 6 Мб., 3 мин.) 
Скачать в формате .3gp (для мобильных телефонов): kuraevosloveb.rar 

============================================================================
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Доброжелатель писал(а): 
православных. Они увидели в её высказываниях некую толерантность относительно
разлагающегося мира. А вы как считаете, кто прав? 
Я бы Вам не порекомендовал изучать или хотя бы цитировать этот так называемый
«православный» сайт, который стоит у Вас в подписи, с которого и статьи. 
Не в курсе: отлучены или осуждены люди содержащие сайт кем-то из Церкви, поэтому не буду
употреблять для них общих названий. Но они поступают сугубо не по православному, так
сказать. ;) 
Видят во всех евреев, заговоры масонов, боятся штрих кодов, паспортов и т.д. Еврейские
шапочки пририсовывают правителям… )) 
Это как-то не серьезно.
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Согласен с вами, Роман. Шибко они какие-то шугливые, но доля правды в их позиции все же
имеется. Все эти крестные ходы с сатанисткий символикой, патриархи - майоры КГБ, все это не
по православному. Или это нормально?  
Для анализа пару ссылок о "православной" символике: 
http://www.youtube.com/watch?v=k6YY9BZmCk8 
http://www.youtube.com/watch?v=swlBtFJiMz4 
Ваше мнение?

============================================================================

Жизнь церкви
Послан  victor - 25.10.2010 12:48
_____________________________________

Доброжелатель писал(а): 

Ваше мнение? 
Насмешили  :laugh:  

Христианин накладывает на себя исключительно четырехконечный крест: 
Ис.11:12 И поднимет знамя язычникам, и соберет изгнанников Израиля, и рассеянных Иудеев
созовет от четырех концов земли. 

Впрочем вы не первый кого колбасит от знамения Православного Креста. Такое же отношение к
нему у мусульман, язычников, протестантов, кришнаитов, индуистов, и даже атеистов. Первое
что все эти товарищи делают, когда уничтожают храмы - сбрасывают кресты. 

Что касается иконграфии: рука Христа складывает имя IC XC. Такие же изображения есть в
катакомбах Рима. 

А представленные картинки буддийских идолов явно не 2000-й давности.

============================================================================

Жизнь церкви
Послан  Роман - 25.10.2010 18:48
_____________________________________

Доброжелатель писал(а): 
эти крестные ходы с сатанисткий символикой 

А Вас не смутило, что в интернете фотографий ковчега десницы Св. Георгия Победоносца «с
сатанинским жестом» всего три? На сайте  «3 рим», форуме с такими же «православными» со
статьей под копирку с «3 рима», и в ЖЖ одного человека с фотоколлажам так же с 3 рима.
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Маловат общественный резонанс. 
Особенно порадовало то, что сию новость якобы показывали по ТНТ. Мне просто интересен сам
факт показа новостей на ТНТ, там же только  «счастливы вместе», «наша раша» да «битва
экстрасенсов» с «домом 2»(специально для точности ответа посмотрел ТВ-программу). Да и к
тому же православные, взяли, да так легко поверили ТНТ, они же вроде против него борются,
иски в суд подают. Это видно даже на сайте «3 рим». :laugh:

============================================================================

Жизнь церкви
Послан  Доброжелатель - 27.10.2010 13:29
_____________________________________

victor писал(а): 
Доброжелатель писал(а): 

Ваше мнение? 
Насмешили  :laugh:  
Христианин накладывает на себя исключительно четырехконечный крест: 
Ис.11:12 И поднимет знамя язычникам, и соберет изгнанников Израиля, и рассеянных Иудеев
созовет от четырех концов земли. 

http://vntc.ru/bitrix/images/forum/smile/stol.gif 
Давно так не смеялся! Вы веселый человек, Виктор! Это святые отцы вас научили так
"толковать" Писание? Ни за что бы не подумал, что крестное знамение можно увидеть тут  
:laugh:  :laugh:  :laugh: Передавайте им привет. 

Впрочем вы не первый кого колбасит от знамения Православного Креста. Такое же отношение к
нему у мусульман, язычников, протестантов, кришнаитов, индуистов, и даже атеистов. Первое
что все эти товарищи делают, когда уничтожают храмы - сбрасывают кресты. 
О-о-о-о, меня колбасит от ваших крестов, не креститесь, пожалуйста, пена и зорта, меня всего
выкручивает о-о-о-о-о-о-о, сжальтесь! 

Что касается иконграфии: рука Христа складывает имя IC XC. Такие же изображения есть в
катакомбах Рима. 
 Не могу удержаться, просвещу вас, что бы вы не позорились больше. Выпрямленный
указательный палец и согнутый средний использовали греческие ораторы, когда собирались
произнести речь. Этот знак означал: прошу тишину! ВСЁ! Ни чего больше. Возможно греческие
христиане - проповедники использовали тот же знак при своих проповедях по народному
обычаю, а потом это стало магическим знаком, как, впрочем многое. Свечи, рениды и прочий
хлам, имевший ранее чисто практическое применение теперь имеет мистическое применение.
Православная магия называется. А поскольку православие - оливье из греческих мифов, то
понятно, что это греческое тут делает. Это ваши корни. 
А представленные картинки буддийских идолов явно не 2000-й давности. 
Если человек решил обмануть самого себя - медицина тут бессильна! Ни чем помочь больше не
могу!

============================================================================

Жизнь церкви
Послан  Доброжелатель - 31.10.2010 03:38
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Директора школы-пансиона РПЦ МП в Суздале священника Виталия Рысева могут лишить сана
за выступления против обращения с детьми в Боголюбском монастыреСвященник Виталий
Рысев, который с 2005 года является директором школы-пансиона Владимиро-Суздальской
епархии РПЦ МП в Суздале, получил от архиепископа Евлогия (Смирнова) устное распоряжение
"не давать никаких интервью", сообщил "Порталу-Credo.Ru" источник в этом негосударственном
образовательном учреждении. По данным собеседника Портала, дело священника будет
рассмотрено в ближайшее время епархиальным судом (стоит вопрос о канонических прещениях
против него, вплоть до лишения сана), хотя точной даты его проведения он назвать не смог. 
В декабре 2009-го и январе нынешнего года в суздальскую школу-пансион было переведено
несколько детей из приюта Боголюбского монастыря. Часть детей после летних каникул
покинула пансион, но семь подростков (трое мальчиков и четыре девочки) до сих пор обучаются
в этом заведении, который находится в суздальском районе Михали. 
Сотрудники школы-пансиона считают, что некоторые дети из тех, что провели полгода в
Михалях, снова находятся на территории Боголюбского монастыря, так как их родители
предоставили справки о том, что они проходят обучение экстерном в Новосельской сельской
школе, которая расположена рядом с монастырем. 
"Дети не хотели туда возращаться, плакали и рассказывали нам о фактах жестокого
обращения", - рассказал сотрудник школы-пансиона корреспонденту Портала. А после того, как
о. Виталий запретил воспитателям из монастыря находиться вместе с детьми, читать по ночам
Псалтирь, переодел их из черной монастырской в обычную детскую одежду и предал гласности
нравы, царящие в обители, на него начали "давить" как светские, так и духовные власти. 
Собеседник Портала отметил, что, по его мнению, на уровне администрации области и епархии
существует стремление "погасить" конфликт вокруг Боголюбского монастыря и "не выносить"
его за пределы области. В связи с этим проводится политика подавления тех, кто критикует
методы воспитания детей в Боголюбово и, в частности, священника Виталия Рысева. С начала
2010 года в суздальской школе-пансионе было проведено уже около десяти внеплановых
проверок из епархиального отдела образования и департамента образования администрации
Владимирской области. Чиновники администрации устно передавали суздальским педагогам
пожелания губернатора прекратить скандальные разоблачения Боголюбского монастыря. 
Источник в пансионе также отметил, что это происходит из-за того, что в попечительский совет
монастыря входят видные чины Федеральной службы безопасности и администрации
президента РФ, которые не заинтересованы в прекращении его деятельности или замене
духовника - архимандрита Петра (Кучера). 

http://portal-credo.ru/

============================================================================

Жизнь церкви
Послан  Доброжелатель - 03.11.2010 05:50
_____________________________________

«Монахи требовали у меня пожертвовать дочь монастырю»  
Москвич, обвинивший Боголюбскую обитель в похищении человека: «Монахи требовали у меня
пожертвовать дочь монастырю» 
Два года супруги Теленковы воюют со священниками за свою девочку  
Елена КОРНЕВА («КП» - Самара») — 30.10.2010  
Недавно Свято-Боголюбский монастырь Владимирской области во второй раз стал объектом
проверок из-за жалоб воспитанниц детского приюта. Год назад оттуда сбежала девочка Вера
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Перова. От рассказов про наказания ее и сверстниц монашками становилось дурно; на место
выезжали комиссия за комиссией... А на днях история получила скандальное продолжение. Еще
несколько воспитанниц монастыря рассказали прессе о том, как жестоко с ними обращались в
тамошнем приюте (подробности - на сайте kp.ru). Однако эти истории меркнут перед настоящей
войной, которую ведет семья Теленковых со Свято-Боголюбским монастырем. 
Все началось с того, что несколько лет назад Алевтина Теленкова попала в аварию. От сильного
удара девушку стала мучить сильнейшая мигрень. Врачи только разводили руками. И кто-то
посоветовал искать спасения в Боголюбском монастыре - мол, самый святой из всех. Нужно
только помолиться перед иконами с монахинями - и все пройдет... И 22-летняя Алевтина поехала
искать избавления от боли - физической и душевной (у нее было два неудачных любовных
романа). 
С тех пор - а прошло уже два года - родители безуспешно пытаются вернуть дочь домой... 
 Александр Теленков два года ищет дочь, которая ушла в монастырь. «ВЕРНУЛАСЬ
ЗАГНАННЫМ ЗВЕРЬКОМ» 
Перепуганные родители, отчаявшись забрать кровинушку самостоятельно, обратились за
помощью в суд. Вот строки из решения Люблинского райсуда от 20 августа 2009 года: «Алевтина
Теленкова перестала за собой следить, пользоваться косметикой, стала слышать голос Бога,
потом прислала письмо из Боголюбского монастыря, что находится в глубокой печали за свою
страну и русский народ. Твердит о конце света, о голоде, о том, что родители - бесы». Далее суд
делает вывод о необходимости психиатрического освидетельствования Алевтины. 
- Это крайняя мера, - вздыхает Теленков. - Но только так мы можем вернуть совершеннолетнюю
дочь под свою опеку и спасти. 
Три недели, проведенные в Боголюбском монастыре, абсолютно изменили девушку. 
- Уехала веселая, общительная девочка. Вернулась загнанным зверьком, - вспоминает
Александр. - Говорила дикие вещи. Самое безобидное - что скоро наступит конец света. Я
такого ни в одном монастыре, ни в одной церкви, где сам был, не слышал! А через неделю она
сбежала, оставив записку: «Мама, папа, я вас люблю, но у меня здесь едет крыша, ухожу в
монастырь». И все, связь с ней оборвалась. 
 Что на самом деле происходило в монастыре, предстоит разобраться прокуратуре. ДЕВУШКА
ПРЕВРАТИЛАСЬ В ЗОМБИ 
Теленковы сразу подали заявление в милицию о пропаже дочери. Были уверены, что без
проблем заберут Алевтину. Но девушка... наотрез отказалась покидать обитель. 
- Не забуду эту встречу, - вспоминает отец. - Забилась в угол, говорит: «Здесь меня зовут
ангелочком. Мне тут хорошо». Вела себя как зомби. Потом явился сам архимандрит Петр,
духовник храмов обители. 
- Вы должны пожертвовать свою дочь монастырю, - объявил он. А когда отец резко оборвал
священника, Петр лишь махнул рукой: - Ну, это бесы, с ними бесполезно разговаривать. 
Тут же подскочил некий Дмитрий Савченко, адвокат монастыря, и сказал, что будет
представлять интересы девушки. Коли ей уже 22 года, она взрослая, - то сама решает, где ей
жить. 
Теленковы стали добиваться перехода дочери в другую обитель. Архиепископ Владимирский и
Суздальский Евлогий подписал распоряжение о переводе девушки в Княгинин женский
монастырь. Только Алевтина туда не доехала. Произошла почти детективная история. 
- По дороге нашу машину остановил патруль ДПС. А следом ехал адвокат монастыря.
Оказывается, он сказал милиционерам, что дочку похитили. Тут Алевтина заголосила, что хочет
жить в монастыре. И адвокат увез ее с собой. 
В апреле 2010 года девушка написала письмо своим родственникам (с родителями она не
общается). Почерк ясный, четкий, выписана каждая буковка: «Пишу просто сказать, что у меня
все хорошо, все слава Богу! Ведь это дикость, что о человеке можно долго ничего не знать, это в
век современных технологий, будь они неладны...» А потом добавляет: «Что гневить Бога.
Все-таки, где бы я ни была, все лучше, чем в психушке, к которой меня родители принудили.
(Видимо, кто-то донес о решении суда провести психиатрическую экспертизу. - Ред.) Эх, жаль
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их! Не ведают, что творят». 
Теперь в Свято-Боголюбском монастыре родителям говорят, что не знают, где находится 
 Так выглядела Алевтина до того, как попала в монастырь. Алевтина Теленкова... 
- Это неправда! - почти кричит отец. - Недавно мы узнали, что один из боголюбских священников
в доме неподалеку от монастыря исповедовал нашу дочь. Она жаловалась на дикие головные
боли. Господи! Ну хочет она служить Богу, пусть служит. Выбирает монастырь в Московской
области и живет там. Мы лишь хотим знать, что она получает необходимую медицинскую
помощь. И что люди из Боголюбского монастыря больше не имеют на нее влияния... 
ВЕСЬ СЫР-БОР ИЗ-ЗА КВАРТИРЫ В МОСКВЕ? 
На главный вопрос - почему монастырь так вцепился в москвичку? - нет ответа. Лишь версия
родителей, которая очень похожа на правду. Причина, по словам Александра, - трехкомнатная
квартира в центре Москвы. 
- Когда мы встречались с начальником местной милиции, он сказал вдруг такую фразу: «Пока у
вашей дочери есть недвижимость, вы ее отсюда не заберете!» - вспоминает Александр. 
Теленков убежден: попечительский совет при монастыре хочет прибрать к рукам ее жилье.
Ведь практически все, кто оставался тут жить, жертвовали свое имущество обители... А
трехкомнатная квартира - лакомый кусок. Из-за него стоит побороться. Даже с Богом... 
А В ЭТО ВРЕМЯ 
Епархия признала, что в монастыре творятся странные дела 
После серии публикаций о скандале в обители «КП» получила комментарий от пресс-службы
Владимиро-Суздальской епархии. 

http://www.kp.ru/daily/24583/753462/

============================================================================

Жизнь церкви
Послан  Доброжелатель - 03.11.2010 05:55
_____________________________________

Чудеса спасения после 20-летнего ожидания проповеди Евангелия 

http://www.cnlnews.tv/newcnl/images/news/2010/10/011010110159_large340.jpg 

Молодой человек из китайской деревни. Фото с christiantelegraph.com 
Рей Эйкер не мог поверить своим ушам. Уроженец Оклахомы провел последние два года, делясь
вестью об Иисусе в сельской местности Китая, и до сих пор не видел ни одной спасенной души. 
А теперь Бог привел Эйкера и небольшую команду служителей-волонтеров из южных баптистов
на встречу с мужчиной по имени Соломон, который жил со своей семьей в лачуге с грязным
полом в отдаленной горной деревушке. 
Но то, что было рассказано после, Эйкер не может забыть. 
«20 лет назад я понял в своем сердце, что надо всем есть Бог, - сказал Соломон Эйкеру. - Но я
не знал ничего о Нем. Поэтому я каждый день молился, чтобы Он послал кого-нибудь ко мне
рассказать, кто Он». 
«Бог ответил на мою молитву сегодня, когда он послал тебя ко мне», - сказал Соломон Эйкеру. 
«Возможно, это был самый сильный опыт, который я когда-либо имел в служении здесь, - сказал
Эйкер. - Я не делал чего-то особого. Бог предопределил этот момент вовремя». 
Немедленно Соломон начал рассказывать другим о едином истинном Боге и быстро привел еще
6 селян к вере, в том числе свою жену и двух дочерей. Местный знахарь заметил это и стал
публично угрожать, что если Соломон не прекратит свои рассказы, он будет проклят и умрет
через 3 дня. Соломон отказался молчать, и на четвертый день, когда жители деревни увидели,
что он все еще жив, они хотели знать почему. 

 10 / 11



Форум - Православное миссионерское движение пророка Даниила
Создано: 9 May, 2024, 08:34

Эйкер сообщил, что Соломон рассказал всей деревне об Иисусе. За один день 80 человек
отдали Ему свою жизнь. 
«Эти люди жили в ежедневном страхе перед злыми духами, - объясняет Эйкер. - Все, что они
делали – в каком направлении они поворачивали лица, когда вступали в брак, что они ели – это
все было основано на том, как ублажить этих злых духов». 
«Тот факт, что Соломон не умер, перевернул их мировоззрение». 
Через четыре года Бог использовал влияние Соломона, чтобы привести более 400 человек из
трех соседних деревень к вере во Христа. Начали действовать три домашних церкви. Эйкер
говорит, что Благая весть уже дошла и до четвертой деревни. 
Но жители деревни – не единственные, чья вера возросла в результате работы Соломона. 
«Если бы вы спросили меня тогда о том, думал ли я, что Бог может все это сделать? Я бы
сказал, что Он смог бы. Но я такого не видел. Верил ли я в своем сердце, что Он сделает это?
Возвращаясь назад, если быть честным, я бы сказал – нет», - признался Эйкер. 
«Бог готовил Соломона 20 лет…Я просто благодарен Богу, что Он позволил мне быть маленькой
частью этой истории». 

http://www.cnlnews.tv//
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